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Compte-rendu 
Réunion Bureau 09/10/2021 

 
 
Présents : Baptiste MAQUET, Cyann FOULON, Dominique FOULON, Gregory MARTINEZ, Stéphane GHIDINI, 
Emmanuel LECUYER. 
 
Excusé(s) : Laurent LECOFFRE. 
 

Changement dans le bureau 

Mélanie  
Le conseil d'administration prévoit de faire entrer Mélanie DROMARD (maman de Océane) qui s'est proposé pour 
faire trésorière (ayant des compétences en comptabilité). Toutefois, n'étant pas archer, il est proposé que Mélanie 
entre au club en tant que membre d'honneur (sans payer de cotisation) et elle se présentera au conseil 
d'administration quand elle aura 6 mois d'ancienneté pour être nommée trésorière. En attendant, le club utiliserait 
ses compétences et sa bonne volonté pour aider le trésorier. 
 

Manu 
Manu souhaite participer à la gouvernance du club. Sa position de prestataire rémunéré par le club pourrait 
présenter un conflit d'intérêt. Peut-être gérable ? A minima, il pourrait être créé un "statut" de conseiller technique 
permettant à l'entraineur à participer au conseil d'administration. Sa candidature au conseil d'administration 
pourrait être proposée. 
 

Secrétaire  
Greg propose d'échanger les rôles entre lui est Stéphane respectivement Secrétaire et secrétaire adjoint. Stéphane 
accepte, sous les regards menaçants des autres membres du bureau (surtout celui de DOM). 
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Tâches et répartition 

Facture EMS : le modèle et les éléments nécessaires seront transmis à Mélanie 

Banque : divers problèmes : correction de la domiciliation, facture de la 
recherche du cheque, relevé de compte informatique. => Appel / rendez-vous par 
Manu 

Ancien Bureau : Dénonciation à voter en AGO. Courrier AR et sans à la présidente 
et au  trésorier (par Manu). Poursuite judiciaire ? => Avis des Archers 

Adhésions : Gestion, Dépôts des chèques, Pass'région, Pass'sport => Batiste 

Partenariat Lyon archerie : Remise sur les achats du club (commandes groupées) 
et/ou pour les commandes perso => Dominique 

Caution Arc : Arcs à récupérer, arc à prêter => Batiste 

Factures de Manu : => Batiste…Mélanie 

Futur terrain : relance mairie => Batiste 

Label FFTA => Cyann 
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Propositions diverses 

Achats :  
- Petits matériels (carquois, palette, flèches) pour faire un pack 1ère année (avec les arcs/caution)  
- Arc ILF BareBow et à poulies d'initiation 

Animation : Ouverte à tous et toutes, les samedis =>Avis des archers. 

Commission : envisager une commission "médiation humaine" pour désamorcer 
les potentiels conflits 

Proposition d'entraînement le dimanche pour remplacer certaines 
indisponibilités de Manu le samedi. A voir la possibilité de la salle pour l'hiver. 
Puis avis des archers. 


